



Mantiene México grado de inversión estable: S&P

El siguiente gobierno ha dicho que mantendrá continuidad en políticas económicas, disciplina fiscal y evitar incrementar la deuda, independencia del Banco de México y el tipo de cambio flotante...

En entrevista con Fórmula Financiera, César Marcelo Barceinas, Director de calificaciones soberanas de Standard & Poor's (S&P) dijo que México mantiene una calificación estable pues esperan estabilidad en la política fiscal y monetaria por parte de la nueva administración, además que descartan cambios importantes.

Dijo que el país tiene grado de inversión estable y esperan que así se mantenga, pues antes había un contexto de mayor incertidumbre el cual se diluyó, además que el siguiente gobierno ha dicho que mantendrá continuidad en políticas económicas, disciplina fiscal y evitar incrementar la deuda, independencia del Banco de México y el tipo de cambio flotante.

Respecto a Pemex, el directivo de S&P dijo que la empresa tiene presiones en el tema de pensiones, además que la carga fiscal es importante y tiene grandes retos de inversión y ser más eficiente, aun así, además que los resultados en los cambios que han implementado no han sido tan rápidos como se esperaba.